

Neerach, 20. April 2017



Mit grossem Bedauern müssen wir zur Kenntnis nehmen, dass uns unser Gründungsmitglied, ehemaliger langjähriger Parteipräsident und Ehrenmitglied der SVP Sektion Neerach-Riedt

## **Johann Jucker-Inhelder**

20. Mai 1940 bis 15. April 2017

am vergangenen Karsamstag völlig unerwartet für immer verlassen hat.

Mit ihm verliert die SVP nicht nur einen äusserst engagierten Politiker, sondern auch einen allseits geschätzten Parteifreund, der uns ein grosses Vorbild war.

Wir entbieten seiner Familie unsere herzliche Anteilnahme und werden sein Wirken und sein fröhliches Wesen immer in liebevoller und dankbarer Erinnerung behalten.

SVP Sektion Neerach-Riedt  
Annemarie Waldvogel, Präsidentin

Die Abdankungsfeier findet am kommenden Dienstag, 25. April 2017 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Steinmaur statt.